

5/26

安保条約廢棄・中立日本の実現と中教監督申粉糸、大學民主化をめざす。

# 6・5全関西学生連帯総決起集会参加

11時40教室で学内懇 66(決起集会)扇町公園 御堂筋ナバ音響

主催：大阪府兵庫府学連

学友のみなさん！

日本の「アシア会議」への参加は、アメリカのカンボジア侵略への援助という  
最も重要な動きとしてありますとともに、日本反対勢力が戦後はじめ直接  
にアシアの安全保障を議題とする会議に出席して指導的役割を果たしました。  
つまり、日本が戦後初めて、直接に軍事力をもつた形ではあるが、条約  
とともに相互安全保障に加担し、アジア安定の主役につこうとして  
います。日本反対勢力は、これを海外進出をうち出したのであわせて、日  
米安保条約を「アシア核安保」に改憲しようとする方向、つまり、「極東の  
範囲」をウトナムなどインドシナ地域までの拡大、憲法改正と徵兵制の復活  
自衛隊の海外派兵と核武装化、そしてこれらの頂点として、在日米軍と韓  
国軍との自衛隊の緊密な作戦行動の体系化——を打ち出し、日本人民とア  
ジア人民を抑壓する筋道を進めています。更に、鮮米敵とめど考る北朝  
鮮軍との自衛隊の緊密な作戦行動の体系化——を打ち出し、日本人民とア  
ジア人民を抑壓する筋道を進めています。またこの  
いいた事前協議は逐次化されています。また、在韓米軍は、事前  
協議の許諾は作戦行動の一つ一つあたえるのではなく、事前に「括承  
認」を用ひ方にし、ひとたび戦争があれば日本本土が自由出港の基地と  
なり、駐留兵戦場となることを譲りこない態度をとっています。またこの  
ような安保条約の「アシア核安保」化をめずす中心的な位置にあたれている  
沖縄は、アメリカが「毒ガス」の撤去を大幅に遅らす方針をとりつつあること  
に対し、自分の生命をかけて、あらたな反基地斗争を発展させ、アメリカの  
植民地支配そのものに対する斗争を準備し、全軍勢を中心とした二月一三  
月の大争をひきつづき發展させようとします。また、全軍勢の斗争を  
押収するうえで「基地縮少・合理化」の攻撃は、世論上で不利な役割をはた  
したが、在日本軍基地の使用東京が、「三次・横田・在日軍など六ヶ所で部  
隊や使用回数が増加している」と示すように、中心的な基地はますます強  
化していく方向が基本路線である、ことと確認しなければなりません。

学友のみなさん♪

得をめぐる重大な情報のあとで、学生が黙殺しこそかうことによつて、  
全民投票の統一戦線促進の「ハーラード」になることがあります重要にな  
つてきこります。63を一ヶ月後にひかえた今日、京都、兵庫、大阪の各連  
絡は共同して、連帯総決起集会を6・5に扇町で行います。全連  
絡会議は二月二十三日を、先頭に立つて斗からことを決意するとともに  
すべての学友が、クラブやサークルにおいて討議し、一致して奥において  
行動り、自らの意見をも  
表すことがあります。

5/26 全学連委員会

すべてのクラス 一月一日